

Comunicado de Prensa Calvià
13 de diciembre de 2023

Vídeo con decias en YouTube <https://youtu.be/0m6DEwkPMf4?si=n8UMVf4YfLH5PZbh>

Calvià refuerza el presupuesto de seguridad hasta los 18 millones de euros con la vista puesta en la recuperación de Protección Civil

La seguridad ciudadana a lo largo de todo el año marca la política impulsada desde el Ayuntamiento

Llamamiento del Ayuntamiento de Calvià a la ciudadanía para recuperar la agrupación de Protección Civil del municipio. La teniente de Alcalde responsable de Seguridad, Esperanza Catalá, se ha marcado como objetivo la captación de voluntarios para alcanzar cifras similares a las de hace ocho años. En las dos últimas legislaturas se ha pasado de 70 a 7 voluntarios. La determinación del Ayuntamiento y el compromiso quedan plasmados en el presupuesto del municipio para 2024 aprobado este martes y que contempla hasta 18 millones para Policía Local y Protección Civil. Ya el pasado mes de noviembre la reunión de la Asamblea General integrada por los voluntarios, el Ayuntamiento — con la representación del Director de Emergencias, Nacho Lajo — y la Policía Local eligió a Juan Julián Jareño como Jefe de agrupación tras dos años de encontrarse vacante la plaza.

Català ha explicado que «debemos activar la agrupación y por ello necesitamos a los voluntarios. Protección Civil es muy importante para el municipio de Calvià. Los voluntarios reciben mucho más de lo que aportan, es muy gratificante y el beneficio personal es enorme».

Los requisitos para ser voluntario de Protección Civil son ser mayor de edad y no contar con antecedentes penales además de superar una entrevista personal. Los interesados pueden presentar una solicitud telemática o presencialmente en el Ayuntamiento de Calvià.